

Kemeriahan Perayaan Kemerdekaan ke-78 RI dalam Gebyar Jalan Santai dan Pengamanan Ketat oleh Polsek Sindangbarang Polres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Aug 26, 2023 - 12:18



Polres Cianjur Polda Jabar - Kecamatan Sindangbarang, Cianjur, merayakan momen bersejarah dengan perpaduan antara Gebyar Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78, Milangkala Cianjur yang ke-346, Paguyuban Pasundan

yang ke-110, dan Kejaksaan yang ke-63. Meriahnya perayaan ini semakin terasa dengan pelaksanaan jalan santai dan Goes Santai jalur pesisir yang diresmikan oleh Dr. Abah Ruskawan, Ketua Paguyuban Pasundan, serta Muspika Kecamatan Sindangbarang. Acara ini menjadi momen yang sarat makna, di mana ribuan peserta berkumpul di Alun-alun Sindangbarang untuk berpartisipasi dalam perayaan yang penuh semangat ini.

Kegiatan jalan santai dan Goes Santai jalur pesisir di Kecamatan Sindangbarang menjadi acara sentral dalam rangka perayaan ini. Dengan start dan finish di Alun-alun Sindangbarang, sekitar 500 peserta bersemangat mengikuti jalur yang telah ditentukan. Acara ini tidak hanya menjadi wadah untuk berolahraga santai, tetapi juga sebagai bentuk partisipasi masyarakat dalam merayakan berbagai peristiwa bersejarah yang menghiasi kehidupan lokal.

Namun, di balik semangat perayaan, keamanan tetap menjadi prioritas utama. Personel dari Polsek Sindangbarang yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Sindangbarang Polres Cianjur, IPTU Dadang Ryustandi, telah dikerahkan untuk memastikan pengamanan yang ketat selama seluruh acara berlangsung. Pengamanan ini melibatkan upaya koordinasi dengan berbagai pihak terkait guna menjaga kelancaran jalannya kegiatan serta memberikan rasa aman kepada semua peserta.

“Kita lakukan pengamanan kegiatan ini agar aman lancar dan Kondusif sebagaimana yang telah diarahkan oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan” Ungkap Kapolsek

Ketua Paguyuban Pasundan, Dr. Abah Ruskawan, mengungkapkan kebanggaannya atas antusiasme masyarakat dalam merayakan rangkaian peristiwa bersejarah ini. Ia juga mengapresiasi upaya Polsek Sindangbarang dalam memberikan perlindungan dan pengamanan yang memadai, sehingga acara dapat berjalan dengan lancar dan sukses.

Dalam nuansa kebersamaan dan semangat kemerdekaan, perayaan ini menjadi cerminan komitmen masyarakat Sindangbarang dalam memperingati sejarah dan merayakan prestasi lokal. Melalui perpaduan antara kegiatan jalan santai dan pengamanan yang cermat, acara ini berhasil menciptakan momen yang tak terlupakan dalam memperingati kemerdekaan RI serta pencapaian signifikan dalam perjalanan Sindangbarang sebagai bagian dari Cianjur yang beragam dan berbudaya.